Hacen calendario para ayudar a escuela de sus hijos

Mamás muy eróticas

FEFE

Castilla y León, España

Las madres de los alumnos del Colegio Tierra Alba de Serradilla del Arroyo, en Ciudad Rodrigo, en vez de tirar la toalla, han tirado de su ropas. El abandono al que se ve sometido el aléjado pueblo han hecho que estas mujeres, con edades entre los 28 y los 40 años, hayan posado de manera erótica para un calendario con el que pretenden obtener plata para la construcción de un centro de recreo para sus hijos.

Toñi Rodríguez, una de las madres, dijo que "llevábamos tres años dando vueltas a este asunto, pero lo cierto es que no nos lo habíamos tomado en serio hasta ahora, este año en una reunión de padres nos encontramos con un papel en el que ya estaba distribuido todo el trabajo, incluso quien posaría para cada mes".

Rosa Garín, otra de las "modelos" insiste en que "la propuesta no se debe de tomar por el lado malo, la gente debe ver por qué lo hacemos. Hemos hecho rifas, vendido dulces y como no nos ha dado resultado, surgió esta iniciativa".







